

Möge sich die DDR, das blühende und friedliche sozialistische Land, die feste Stütze der nationalen Befreiungsbewegung, weiter festigen!

Es lebe der Kommunismus! (Starker, lang anhaltender Beifall.)

*Arturo Martinez, Mitglied des Exekutivkomitees und Sekretär des Zentralkomitees der Mexikanischen Kommunistischen Partei (Gehalten im YEB Kombinat Halbleiterwerk Frankfurt/Oder.):* Werte Genossen! Es ist für uns eine große Ehre, Ihnen die herzlichen Grüße der Mexikanischen Kommunistischen Partei zu überbringen. (Starker Beifall.)

Der IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist ein Ereignis von großer Bedeutung für die Arbeiterklasse, für die Bauern und die anderen Werktätigen Ihres Landes, aber auch für alle Kommunisten und fortschrittlichen Menschen der ganzen Welt.

Die Erfolge des Volkes der DDR beim Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft sind für uns alle Ansporn und Beispiel. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt, da sich die kapitalistische Welt in der tiefsten Krise seit dem zweiten Weltkrieg befindet, da die Arbeitslosigkeit und die Inflation die Arbeiter ins Unheil stürzen, da der Imperialismus sich entlarvt mit seiner „Wohlstandsgesellschaft“ und der Faschismus wieder sein Haupt erhebt, zeigen die Erfolge, die Sie bei der Entwicklung der Wirtschaft, bei der Erhöhung des Lebensniveaus der Werktätigen errungen haben, die Überlegenheit des Sozialismus und inspirieren Millionen von Menschen, die für eine bessere Zukunft kämpfen.

Die SED und das Volk der DDR haben den Sozialismus aufgebaut, ohne auch nur einen Augenblick ihre solidarische Pflicht gegenüber allen revolutionären Kräften und Völkern der Welt zu vergessen. Es gibt keinen Platz auf der Welt, an dem für Unabhängigkeit und Sozialismus gekämpft wird, wo die DDR nicht identifiziert wird mit Freundschaft und brüderlicher Hilfe. Unter der Führung der SED verstand es die DDR, die Isolierung, zu welcher sie die Imperialisten verdammen wollten, zu durchbrechen und einen Ehrenplatz unter den Nationen zu erringen. Die Mexikanische Kommunistische Partei hat zu verschiedenen Anlässen Beispiele wahrer Solidarität erfahren. Vor allem schätzen wir sehr die Hilfe, die die SED dem Kampf für Demokratie und volle Wiederherstellung der politischen Rechte unserer Partei gibt.

Genossen! In Mexiko hatten wir in den letzten Jahren einen Aufschwung der Kämpfe der Arbeiterklasse und der demokratischen Kräfte. Unter diesen Bedingungen hat die Mexikanische Kommunistische Partei Vorschläge erarbeitet, deren Hauptziel es ist, die demokratische und Arbeiterbewegung auf eine neue Stufe ihrer Entwicklung zu heben. Seit Anfang des Jahres 1974 hat